

Att.: Commission de Contrôle des Opérations Électorales et de Vote (CCOEV)

Union Européenne de Cyclisme
M. Rocco Cattaneo
Président



**Concerne : Présentation candidature M. José Luis LÓPEZ CERRÓN
au Comité Directeur UCI.**

Cher Président :

Nous avons bien reçue la communication datée le passe 23 décembre 2020 sur le Congrès UEC 2021 et nous vous en remercions.

Suite au 33^{ème} Congrès de l'Union Européenne de Cyclisme qui aura lieu le dimanche 7 mars 2021 et en considérant l'article 9.1e) des Statuts de l'UEC, je vous prie de prendre bonne note de la **présentation de ma candidature à la désignation des candidats européens pour le Comité Directeur de l'UCI.**

Je vous prie, d'agréer Cher Président, l'expression de mes sentiments les meilleurs.



José Luis López Cerrón
Président

Annexe : Curriculum vitae.
Présentation de la candidature.
Copie de passeport.
Licence 2021 (art. 52 des Statuts de l'UCI).

European National Federations

Madrid, on January 25, 2021

Dear Colleagues:

Since the 1970s my life has been developed around the world of cycling, the sport that I love. Throughout my life I have had the opportunity to enjoy it as a professional cyclist, sports director, organizer and, currently, as President of the Royal Spanish Cycling Federation.

I started my competition debut in 1970 in the lower categories, and then cyclist under 23 and elite from 1974 to 1978. Between 1979 and 1984, among the pros, I had the honour of participating in a calendar full of professional races, among which there are six editions of "La Vuelta" and five "Giro Italy". After my retirement as a professional cyclist, I started as a sports director in 1985, continuing until 2000. There were fifteen great years as a sports director of various professional teams (Zor-BH, BH, BH-Amaya, Amaya, Banesto and Vitalicio Seguros) which gave me the opportunity to experience, from the other part of the cycling family (Cycling Team's) from within the biggest races of the world calendar, including fifteen appearances in "La Vuelta", three "Giro Italy" and thirteen "Tour de France" among many other races on the UCI international calendar.

After an intense career leading professional teams from 2001 to 2012, I moved to the other side of the cycling family as a race organizer thanks to my position as President of the Cadalsa Cycling Club. For more than ten years, I have managed the organization of the "Vuelta a Castilla y León", in the pros men and women and under 23 categories. And for five years, the organization of the "Grand Prix Ville de Valladolid" UCI Women's Road World Cup, in addition to collaborating in the organization and development of other cycling tours and competitions.

In December 2012 he was elected President of the Royal Spanish Cycling Federation (RFEC), a position currently held, after being unanimously re-elected, for the second time in October 2020 for another Olympic period, until Paris 2024.

In these years as President of the RFEC, one of the biggest challenges is to advance the UCI Road World Championships in Ponferrada 2014, where there were great difficulties to celebrate, as she assumed the presidency of the Committee of 'Organization of this championship, works actively with the UCI, the city of Ponferrada, the Regional Government of Castilla y León and the Government of Spain with great success and excellent organization; in this period the Royal Spanish Cycling Federation was also assured a prosperous and healthy economic situation; as well as the development of important projects for the evolution and growth of Spanish cycling, such as the strategic plan for high performance and technification.

REAL FEDERACIÓN ESPAÑOLA DE CICLISMO

In addition to the presidency of the RFEC, I am also a member of the Board of Directors of ADESP (association which includes all Spanish Sports Federations), member of the Executive Committee of the Spanish Olympic Committee (COE) and member of the Technical Commission of the ADOP plan of the Spanish Paralympic Committee (CPE).

The experience acquired, the passion for sport and the enthusiasm for bringing cycling to the new challenges of the future, lead me to continue working through and for cycling, a sport that I owe everything, with effort, dialogue and seek synergies.

A philosophy of teamwork with a global target, to promote our sport, so that together we can build what will be the basis of the cycling of tomorrow. My vast experience in different areas of cycling, as well as my current presence as a member of the UCI Management Committee and the Professional Cycling Council, make me an experienced candidate for the UCI Management Committee.

That's why I would like to have your support in the next UEC Congress.

Kind regards,



José Luis López Cerrón
President
Royal Spanish Cycling Federation

Fédérations Nationales Européennes

Madrid 25 janvier 2021

Chers Collègues:

Depuis l'années 70, toute ma vie a été développée autour du monde du cyclisme, le sport que j'aime. Tout au long de ma vie, j'ai eu l'occasion d'en profiter en tant que cycliste professionnel, directeur sportif, organisateur et, actuellement, en tant que Président de la Royale Fédération Espagnole de Cyclisme.

J'ai commencé mon début à la compétition en 1970 dans les catégories inférieures, et puis cycliste moins 23 ans et elite de 1974 à 1978. Entre 1979 et 1984, chez les pros, j'ai eu l'honneur de participer dans un calendrier complet de courses professionnelles, parmi lesquelles il y en a six éditions de « La Vuelta » et cinq « Giro d' Italie ». Après ma retraite comme cycliste professionnel, j'ai commencé comme directeur sportif en 1985, continue jusqu'en 2000. Cette époque ont été quinze grandes années comme directeur sportif de différents équipes professionnels (Zor- BH, BH, BH-Amaya, Amaya, Banesto et Vitalicio Seguros) qui m'a donné l'occasion de vivre, de l'autre part de la famille cycliste (les groupes sportifs) de l'intérieur les plus grandes courses du calendrier mondial, y compris quinze apparitions dans «La Vuelta», trois «Giro d'Italie» et treize «Tour de France» parmi autres nombreuses courses du calendrier internationale UCI.

Après une carrière intense à la direction des équipes professionnels, de 2001 à 2012, j'ai passé de l'autre côté de la famille cycliste, comme organisateur de courses, grâce à ma position en tant que président du Club Cycliste Cadalsa. Depuis plus de dix ans, j'ai dirigé l'organisation de la «Vuelta a Castilla y León», chez les pros hommes et femmes et catégorie moins 23 ans. Et pendant cinq ans, l'organisation de la «Grand Prix Ville de Valladolid» Coupe du Monde Route Féminine UCI, en plus de collaborer à l'organisation et le développement d'autres tours et compétitions cyclistes.

En décembre 2012 été élu Président de la Royale Fédération Espagnole de Cyclisme (RFEC), poste actuellement occupé, après avoir été réélu à l'unanimité, par deuxième fois le passe mois octobre 2020 pour un autre période olympique, jusqu'au Paris 2024.

Dans ces années en tant que Président de la RFEC, l'un des plus grands défis est de faire avancer les Championnats du Monde Route à Ponferrada 2014, où il y avait de grandes difficultés pour célébrer, car elle a assumé la présidence du Comité d'Organisation de ce championnat, travaille activement avec l'Union Cycliste Internationale, la ville de Ponferrada, le Gouvernement Régionale de Castilla y León et le Gouvernement de l'Espagne avec un grand succès et une excellente organisation; dans ce période on a aussi assuré à la Royale Fédération Espagnole de Ccyclisme une situation économique prospère et saine; ainsi que le développement de projets importants pour l'évolution et la croissance du cyclisme espagnol, tels que le plan stratégique pour la haute performance et la technification.

REAL FEDERACIÓN ESPAÑOLA DE CICLISMO

En plus de la présidence de la RFEC, je suis également membre du Conseil d'Administration d'ADESP (association qui comprend toutes les fédérations sportives espagnoles), membre du Comité Exécutif du Comité Olympique Espagnol (COE) et membre Commission Technique du plan ADOP du Comité Paralympique Espagnol (CPE).

L'expérience acquise, la passion pour le sport et l'enthousiasme pour amener le cyclisme aux nouveaux défis de l'avenir, me conduit à continuer à travailler par et pour le cyclisme, un sport que je dois tout, avec effort, dialogue et rechercher des synergies.

Une philosophie du travail d'équipe avec un but commun, pour promouvoir notre sport, afin qu'ensemble, nous puissions construire ce qui sera la base du cyclisme de demain. Ma vaste expérience dans différents domaines du cyclisme, ainsi que ma présence actuelle comme membre du Comité directeur de l'UCI et au Conseil du Cyclisme Professionnel, font de moi un candidat expérimenté au CD de notre Fédération Internationale.

C'est pour cela que je voudrais avoir votre soutien dans le prochain Congrès de l'UEC.

Bien cordialement,



José Luis López Cerrón
Président
Royale Fédération Espagnole de Cyclisme.

JOSÉ LUIS LÓPEZ CERRÓN

Presidente RFEC



BIO

Birth – Naissance

15 June 1956

15 juin 1956

Marital Status – Etat Civil

Married, one son

Marié, un fils

Languages – Langues

Spanish and french

Espagnol et française

AWARDS - PRIX

2014

Bronze medal of the Royal
Order of Sports Merit

Médaille de bronze de la
Royales Ordre du Mérite Sportif

2018

UCI Merits

UCI Mérite



SPORT CAREER – CARRIÈRE SPORTIVE

1979 - 1984 **Professional cyclist – Cycliste professionnel**

Vuelta a España'81 / Stage winner - Vainqueur d'étape

GT Appearances – GT presences: 6 Vuelta a España
and/et 5 Giro de Italia

1985 - 2001 **Sport director – Directeur sportive**

Teams - Equipos: Zor-BH, BH, BH-Amaya, Amaya, Banesto
y Vitalicio Seguros

GT appearances – GT presences: 15 Vuelta a España, 13
Tour de France and/et 3 Giro de Italia

2001 - 2012 **CEO organizer - PDG organisateur**

Vuelta a Castilla y León – UCI Men Road Race

G. P. Ciudad de Valladolid – UCI Women Road Race

SPORTS ADMINISTRATION – SPORTIVE ADMINISTRATIVE

Since/Depuis 2012 **RFEC President – Président de la RFEC**

Unanimously re-elected twice - Réélu deux fois à l'unanimité

2014 **President Committee Organizer Road World Championships Ponferrada 2014 - Président Comité Organisateur Championnat Du Monde Route Ponferrada 2014**

Since/Depuis 2017 **Member Executive Committee of Spanish Olympic Committee – Membre du comité exécutif du Comité olympique espagnol**

Since/Depuis 2017 **Member UCI Management Committee – Membre UCI Management Committee**

Since/Depuis 2017 **Member UCI Professional Cycling Council – Membre UCI Professional Cycling Council**

Since/Depuis 2017 **Founder and President of the Spanish Professional Cycling Council - Fondateur et président du Conseil espagnol du cyclisme professionnel**

2020 **Technical Commission ADOP Plan of the Spanish Paralympic Committee on behalf of the National Federations - Commission Technique Plan ADOP du Comité Paralympique Espagnol au nom des Fédérations Nationales.**

